

bike-team startet in die Frühlings-Marathon Saison

Der Start in die MTB-Marathon Saison fällt in diesem Jahr Mitte April beim ALB-GOLD Frühlings Marathon in Münsingen D, über 45km 850hm.

Die Strecke führt durch die herrliche Landschaft der Schwäbischen Alb. Berg auf und Berg ab, durch Wälder und Freiflächen, die immer schöne Blicke in die Landschaft erlauben, bevor man das Ziel am Bike park erreicht.

Teamschnellster war **Kilian Küng** in 1:42.12h als guter 1. in der Masters 4.

Andi Burkhart bei den Masters2 mit Platz 34. in 1:43.23h; **Jack Wyss** Masters 3 mit Platz 21. in 1.48.30; und **Ueli Bühler** als 51. In 2.07.52

Insgesamt waren knapp 900 Biker am Start. Sieger wurde der Heiko Gutmann vor dem deutsche Meister Markus Kaufmann vom Team Centurion Vaude.



Team vor dem Start



Kilian Küng auf dem 1.Rang